

ひまわりだより

2021年10月1日

仲町保育園

爽やかな秋風に乗って、園庭には真っ赤に色付いたアキアカネ（赤トンボ）が見られるようになりました。子どもたちが目を輝かせて追いかけている姿が何とも可愛らしい今日この頃です。散歩先では、コオロギを見つけたり、金木犀の匂いをかいだりと、“秋”に親しんでいる子どもたちです。

気温、湿度ともに落ち着き、過ごしやすい季節になりました。一方で、インフルエンザを始めとする感染症には特に気を付けなければいけない季節でもあります。新型コロナウイルス対策と合わせて、引き続き子どもたちの健康管理・安全対策に取り組んでまいりたいと思います。

【運動会に向けて…】

今年度はひまわり組のみ保護者の方にご参観のもと、運動会を行うこととなりました。お家の方が見に来てくれるよと伝えると、「やったー！」と嬉しそうな表情をし、期待を持っている子どもたちです。そんな運動会では、ダンス『ぼくとステップ』・パラバルーン・サーキット（前転・手作り跳び箱風・縄跳び or スキップジャンプ）・折り返しリレーをします。

サーキットでは、「え～出来ない」「やったことないから無理」と後ろ向きな子が多くいましたが、「最初から出来なくても全然いいよ！失敗してもいいよ！やってみよう」と伝え、繰り返し取り組んできました。その中で出来ること・回数が増え、積極的に取り組む姿が増え、今では「先生見てよ」と得意気な表情を浮かべる子もいます。縄跳びやスキップジャンプに苦戦している子には、「こうするんだよ」とやり方を伝える場面もあります。

パラバルーンでは、最初は自分が好きなように動かしたい！という気持ちが強かったですが、いろいろな技が出来るようになってくると、“友達と合わせよう”ということ意識して取り組もうとしています。

運動会まであと少し！子どもたちが楽しみながら取り組もうとする姿を大切にしながら、クラスみんなで同じ目的に向かって進んでいく姿や達成感に繋がるように行っていきたくと思います。運動会当日は温かく見守っていただけると嬉しいです。*運動会の詳細は後日お知らせいたします。

【ねえねえ、聞いて～！】

「先生聞いて～！」「〇〇ちゃん、あのね…」等話しかけたり、大きな声で独り言のように呟き、話を聞いてほしそうな姿があったりと、話をすることが好きな子どもたち。帰りの会では一日の振り返りをしています。楽しかったこと、できるようになって嬉しかったこと、〇〇をしたこと、たまに困ったこと、友達の良い所を見つけたことを伝え合っています。9月に入り、友達や先生に伝えたい！と手を挙げて、自分の思いを言葉で伝えようとする姿が増えてきました。帰りの会ではちょっぴり恥ずかしくて伝えられないという子は、保育者にコソッと教えてくれる子もいます。自分が経験したことを言葉で伝えるということはもちろん、話をする時は相手の目を見て聞こえるような声で伝えよう、そして聞く人も話をしてくれている人の目を見て聞こうということを繰り返し伝えていきます。周りに気が向くことが多いですが、まずは大人が実践し、『人の目を見て話す・聞く』という大切さに気付いてほしいなと思っています。これからもたくさんの会話ややりとりを通して、人と関わる楽しさを感じてほしいと願っています☆彡

【お願いとお知らせ】

- ・着替えについて…衣服調節がしやすいよう、
- ・長袖、半袖の服を用意してください。また**持ち帰った分の洋服を必ず持ってきてください。**

…10月のよてい…

- 5日（火）幼児身体計測
- 16日（土）運動会
- 21日（木）歯科健診
- 22日（金）
- 29日（金）バス遠足
- 18日（月）～28日（木）個人面談